



DIÁLOGOS SECTORIALES PARA DEFENDER Y RESTAURAR LA CUAUHTÉMOC

TEMÍSTOCLES VILLANUEVA RAMOS / @TEMISTOCLESVR
DIPUTADO DE MORENA EN EL CONGRESO CDMX

La alcaldía es la representación perfecta de ese México compuesto por cientos de Méxicos

La Cuauhtémoc es, estoy convencido, el corazón y el espíritu de la capital. Esto no tiene tanto que ver con que sea la sede de los tres Poderes de la Unión, ni con el hecho de contar con el principal corredor económico; sino con la enorme diversidad de su gente. Son estos elementos identitarios los que hacen que cada cuauhtemense se sienta orgulloso u orgullosa de su colonia, su alcaldía y de la gente que la habita.

Y es que, si lo pensamos bien, la Cuauhtémoc es la representación perfecta de ese México compuesto por cientos de Méxicos. Con todo, y lo digo desde la más respetuosa y constructiva de las críticas, me preocupa que desde hace 21 meses en el gobierno de la alcaldía se hayan instalado las ideas de unicidad, cerrazón y simplismo, desconociendo los colores que nos representan y caracterizan, para cubrir su vivacidad con blanco y gris.

Por eso quiero dedicar esta columna a hablar de aquellos sectores de nuestra demarcación que, hoy por hoy, siguen haciendo la diferencia: de las personas que integramos la diversidad sexual y de género, de las y los agentes

culturales, aquellas personas emprendedoras y promotoras del turismo.

Estas son sólo cuatro de las áreas en las que han decidido que la Cuauhtémoc es mucho más grande que una sola persona, y que nos necesita a todas y todos. Porque, al igual que a ellas y ellos, me queda claro que construir las soluciones que requerimos, hacer frente a los retos y áreas de oportunidad sólo es posible si lo hacemos en comunidad, con resiliencia. apertura

y diálogo democrático. Así, de cara a un gobierno que ha preferido el escándalo, esta alcaldía que vio nacer a la sociedad civil organizada tiene hoy el deber de reafirmarse como epicentro de la transformación profunda.

Con eso en mente, y como parte de mi labor de representación como diputado de la Cuauhtémoc, he empezado diálogos sectoriales que nos han permitido, por un lado, iniciar un diagnóstico del estado actual de la alcaldía;

por el otro, nos permite fortalecernos colectivamente, para la construcción de un proyecto que defienda, rescate y restaure el orgullo de la Cuauhtémoc.

Así, hemos podido ya definir 40 puntos de reflexión para la acción ambiental, cultural, turística y LGBTIQ+ en la Cuauhtémoc, de cara a los años por venir.

En los siguientes meses habremos de continuar estos diálogos sectoriales, ampliándolos a más agendas, causas y poblaciones.

Esta es mi convicción como representante de una alcaldía cuya diversidad humana, económica, social, cultural, artística, visual, identitaria y urbana me llena de orgullo.

Por ello, creo firmemente que, ante la unicidad, la cerrazón y el simplismo que hoy gobiernan en la alcaldía, las y los cuauhtemenses demos demos los únicos valores que nos representan son la apertura, el diálogo, la pluralidad y la construcción de comunidad.

"Hemos podido ya definir 40 puntos de reflexión para la acción ambiental, cultural, turística y LGBTIQ+, de cara a los años por venir".

